



たこ焼き、おいしそうだな～。



相浦のシンボル 愛宕山をバックに記念撮影

22日(金)、日課程の生徒が、毎年恒例となっている相浦あたご市に出かけた。相浦あたご市は、40年以上の歴史がある伝統的な祭りだ。相浦本通りが歩行者天国となり、沿道に植木、竹細工、海産物など地元特産品の露店が並んでいる。
生徒たちは、それぞれにお目当ての露店に出向き、買い物を楽しんだ。

相浦あたご市に行ってきました！

アタック！アンドブロック！



ヘリウムガスを入れた風船は、手を離せば空へ舞い上がってしまうが、風船バレーの授業で用いた風船は一味違う。この風船を下から軽く叩いて浮き上がらせると、信じられないくらいスピードでゆつくりと落ちてくる。風船に極小の「おもり」を付けているのがポイントだ。生徒は風船をしっかりとねらい、絶妙なタイミングで風船を打つことができた。ナイスアイデア！

重力に負けない風船!? を使った学習



8日(金)、「中学部卒業おめでとう集会」が行われた。卒業生は、3年間の思い出をそれぞれ発表したり、在校生からプレゼントを受け取ったりした。13日(水)は、いよいよ卒業式だ。一日一日を大切に過ごしてほしい。

卒業生をお祝いました。

